

■ Was war los im Jakobushof in Auerbach i. d. OPf.

Schwarzfahren ist Out

Da keiner unserer Bewohner im Besitz eines gültigen Führerscheins ist, um mit den Rollatoren und Rollstühlen im öffentlichen Verkehr unterwegs zu sein, haben wir eine besondere Aktion zusammen mit dem Sanitätshaus Urban & Kemmler gestartet.



In einem aufgebauten Parcours mussten unsere Bewohner mit ihren Gefährten einige,



teils knifflige, Übungen und Manöver vollführen, um zu beweisen, dass sie das Führen eines Rollators bzw. Rollstuhl beherrschen.

Zum Glück gelang es allen sehr gut und der Ausgabe des gültigen Führerscheins stand nichts mehr im Wege.

Wir wünschen allzeit gute Fahrt!

„junges“ Blut & „alte“ Hasen

Wir freuen uns auch in diesem Jahr wieder tatkräftige Unterstützung zu bekommen und begrüßen herzlich in unserem Team – Leni Korndörfer & Elke Kohlmann als Auszubildene.

Zudem hat unsere Auszubildene Grit Van Dülmen ihre Pflegehelferausbildung mit Bravour als Jahrgangsbeste mit



Auszeichnung und Gesamtnote 1,0 bestanden. Wir gratulieren ihr herzlich und freuen uns auf eine weitere gute Zusammenarbeit.

Für 10 Jahre „Durchhalten“ in unserem Haus gratulieren wir Ramona Müller und freuen uns auch hier auf viele weitere gemeinsame Jahre.

Verregnetes Sommerfest

Da uns Petrus nicht wohlgesonnen war, haben wir das Sommerfest in diesem Jahr in den Speisesaal verlegt und zünftig gefeiert.



Es gab eine kleine Kuchenvariation aus der Küche und wie es sich für ein richtiges Sommerfest gehört natürlich auch Grillgut in Form von Steaks, Würstchen und leckerem Grillgemüse. Dazu servierte die Küche deftigen Kartoffelsalat.



Musikalische Umrahmung kam wieder durch unseren Jakobushof-Musikanten Norbert Heberl. Dazu wurde diesmal nicht nur geklatscht und geschunkelt, sondern es wurde auch das Tanzbein geschwungen.